

# ECOVIDRIO PREMIA EL RECICLAJE DE VIDRIO INTERCAMBIANDO ENTRADAS PARA EL “PREMIER PÁDEL ANDALUCÍA MÁLAGA P1”



Jesús Gutiérrez, gerente de Ecovidrio, Teresa Porras, concejala del Área de Servicios Operativos y Borja Vivas, concejal delegado de Deporte.

- Se repartirán un total de 3.000 entradas dobles en 3 puntos habilitados en la ciudad.
- Por cada 3 envases de vidrio, los malagueños podrán conseguir una entrada doble para disfrutar de alguno de los partidos que se disputarán el 7, 8 y 9 de julio.
- Esta iniciativa cuenta con el respaldo del Ayuntamiento de Málaga.

**Málaga, 04 de julio de 2024** – Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de residuos de envases de vidrio en España, se ha sumado al Málaga Premier Pádel para fomentar el reciclaje de vidrio mediante una iniciativa muy atractiva para los amantes de este deporte.

Como sede de la primera prueba del circuito Premier Pádel Andalucía con el P1, Málaga recibirá, del 6 al 14 de julio, a los mejores jugadores de pádel del mundo en un torneo que se disputará en el Martín Carpena y que hará disfrutar, de manera gratuita, a los vecinos más concienciados con el reciclaje de vidrio.

En colaboración con el Málaga Premier Pádel y con el respaldo del Ayuntamiento, Ecovidrio instalará tres puntos de información en distintos lugares de la ciudad donde los malagueños podrán depositar 3 envases de vidrio a cambio de una entrada doble

hasta, agotar existencias, para disfrutar de alguno de los partidos que se disputarán el 7, 8 y 9 de julio.

En concreto, el sábado 6 de julio de 10:30h a 14:00h y de 18:00h a 20:00h en: rotonda Cruz del Humilladero; Bulevar Central de Tomás de Echevarría, frente al establecimiento El Salvador, en Carretera de Cádiz; y Gregorio Prieto con Franz Kafka, en el distrito Teatinos.

Para que los ciudadanos puedan identificar de manera rápida la ubicación de los puntos de intercambio de entradas, estos contarán con un stand vinilado, dos contenedores tematizados con la imagen del torneo y un equipo de informadores medioambientales totalmente uniformados.

Con esta campaña no solo se conseguirá animar a los ciudadanos a disfrutar de un evento deportivo de primer nivel, sino también concienciar sobre la importancia del reciclaje de vidrio. Este tipo de iniciativas son fundamentales para promover hábitos sostenibles que contribuyan a la protección del medio ambiente.

*"A través de esta colaboración con el Málaga Premier Pádel, queremos demostrar que la sostenibilidad y el deporte pueden ir de la mano, incentivando a los malagueños a adoptar prácticas más ecológicas",* ha destacado Jesús Gutierrez, gerente de Ecovidrio en Andalucía.

El reciclaje de vidrio es un proceso clave para la conservación de recursos naturales, la reducción de emisiones de CO2 y la minimización de residuos en vertederos. Este esfuerzo conjunto entre Ecovidrio y el Málaga Premier Pádel representa un paso significativo hacia la concienciación y acción medioambiental, utilizando el deporte como plataforma para transmitir el mensaje.

### **Beneficios medioambientales del reciclado de vidrio**

El reciclaje de vidrio es crucial para la protección del medio ambiente. El vidrio es un material 100% reciclable y puede ser reutilizado infinitas veces sin perder calidad ni pureza.

Al reciclar una botella de vidrio, ahorramos energía, reducimos la emisión de CO2 y evitamos la acumulación de residuos en los vertederos. Además, el reciclaje de vidrio ayuda a conservar los recursos naturales, ya que disminuye la necesidad de extraer materias primas.

### **Sobre Ecovidrio**

Ecovidrio es la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de residuos de envases de vidrio en España. En 1997, tras la aprobación de la Ley de Envases y Residuos de Envases y el arranque de sus operaciones en 1998, se convirtió en la entidad gestora de un modelo de reciclado que garantiza un servicio completo y al que tienen acceso todos los ciudadanos. En términos de financiación, 8.000 compañías envasadoras hacen posible, con su aportación a través del punto verde, el sistema de reciclado.

La labor de Ecovidrio destaca por garantizar el reciclado de alta calidad a través del contenedor, potenciar las infraestructuras de contenerización y recogida, invertir en planes y recursos destinados a incrementar el reciclaje de envases de vidrio en la hostelería, movilizar a los ciudadanos a través de campañas de sensibilización y promover la prevención y el ecodiseño de los envases. En las últimas dos décadas el sistema de Ecovidrio ha permitido que hoy en día se reciclen siete de cada diez envases de vidrio.

El reciclaje de envases de vidrio es un elemento fundamental para contribuir al desarrollo sostenible, fomentar la transición hacia la economía circular y luchar contra el cambio climático. Además, el reciclaje de envases de vidrio es una actividad que apoya el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

### **Sobre el Málaga Premier Padel**

El Martín Carpena será la sede del torneo de pádel mundial que se disputará, del 6 al 14 de julio, en la ciudad de Málaga.

Tras el éxito del primer torneo Premier Padel en España, que se celebró en Sevilla de abril a junio, Málaga Premier Padel P1 aspira a replicar este logro y a llenar las gradas del Martín Carpena.

Este evento representa una oportunidad excepcional para presenciar momentos clave de la temporada junto a las estrellas internacionales más destacadas, incluidas figuras locales como Bea González, Álex Ruiz o Momo González.

#### **Gabinete de comunicación:**

##### **Klipervila**

Vanessa Charcos [ycharcos@agenciakdv.es](mailto:ycharcos@agenciakdv.es)

Telf. 672 71 69 66

##### **Ecovidrio**

Emiliano López / [elopez@ecovidrio.es](mailto:elopez@ecovidrio.es)

Telf. 91 411 83 44 / 687 962 023